
Wieso ?

Erinnerst du dich , als du und dein Vater Zusammen Radio gehört habt und deine Mutter im Hintergrund schrie , dass ihr Leiser 

machen sollt ? 

Als deine Großeltern dich jeden Sonntag zum Tee eingeladen haben ,doch ein Sonntag kam An dem ihr nicht mehr wollt .

Denn es werden andere Prioritäten gesetzt 

Arbeit , Schule , Freunde , die Liebe 

Dadurch ist nur noch der Tages Plan zerfetzt 

,, Ich habe keine Zeit , nächste Woche vielleicht “ , wurde langsam zum Alltagsspruch und nun .. 

sitzt du hier mit nassem Tuch 

Nachdem der Satz zum letzten Fall gefallen ist , verließen sie das Tageslicht .

,,und scheiss drauf “, denkst du dir ,,der Tod ist ganz natürlich “.Ja , das ist er . 

Aber nun erkläre mir : Wieso ? Wieso vernachlässigen wir solch wichtigen Dinge ? 

Wir sind wie eine kaputte Suchmaschine.

Wie streben unsere Leben lang nach etwas , ich weiß , das Leben besteht nicht nur aus Spaß , das stimmt , aber das ist , was wir 

Menschen wollen .

Ab einem Punkt vergeht der Spaß ...man wird vergessen , erfüllt mit Hass versucht man schreiend aus dem Loch zu kommen 

Und dann bevor der Atem wird genommen ,verstehst du oder verstehst auch nicht , den Sinn des Lebens

Vielleicht das Licht , dass Abends im Nebenhaus läuchtet , welches dich inspiriert hat 

Oder die unbedeutende Lied Zeile , für die du eine ganze Meile dein Lebenslauf aufschriebst

In Hoffnung ihn irgendwann mal durchzulesen 

Aber auch dieser wird vergessen , genau wie du...

Wieso geschieht das so rasch ? Vergessen zu werden .

Und all die kaputten Scherben , die du versuchest einst zusammenzufegen , bleiben kaputt zurück .

Die erste liebe , der erste Kuss , der erste Sex 

All das hat keine Bedeutung mehr ,

denn deine Seele ist schon lange leer 

Es scheint , als würde man aus einem Meer die Freiheit rauben , in Wellen aufzuschäumen

, als würdest du einem Kind verbieten zu Träumen und Tag ein Tag aus das Zimmer aufzuräumen.

Ja , so fühlt sich wahrscheinlich Leere an . Obwohl...woher soll ich das wissen ? Ich bin bedeutungslos und das was ich hier 

sage ist fast schon eine gewöhnliche Klage , jedes Menschens , Kindes was weiß ich .

,, Draußen gibt es Menschen , denen es schlechter geht als dir “

Wer hat diesen Satz nicht auch schon tausend mal gehört .
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Jedoch verstehe ich eines nicht 

Wieso lässt man uns Menschen nicht die Trauer ? 

Den kleinen Moment an Aufmerksamkeit, bevor die Vergessenheit 

Uns letztendlich einholt .

Die meisten von uns werden selten im Mittelpunkt stehen 

Wir sind der Standart 

Wir sind nicht besonders 

Und wenn du mir nicht glaubst , beschwer dich woanders ...
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